

VERS UN LOGO PLUS CONVIVIAL

Yvette RENAUD

Une excellente motivation pour l'enfant qui programme en LOGO, c'est la correspondance scolaire. Motivation d'ailleurs bien plus évidente pour celui qui envoie que pour celui qui reçoit, du moins chez les programmeurs débutants, trop absorbés par leur propre découverte pour s'intéresser à la démarche des autres.

Mais comment lancer un programme enregistré sous un nom différent de celui des procédures qui le composent ? Si la cassette n'est pas accompagnée d'une notice il n'est pas facile pour un enfant de retrouver la procédure principale, même s'il dispose d'une imprimante lui permettant de relire l'ensemble.

Je propose donc, lors des stages et à l'occasion d'animations dans les classes, à tous ceux qui désirent un LOGO plus "convivial" de prévoir systématiquement une procédure baptisée EX (j'aurais préféré VA, mais certains LOGO l'utilisent comme mot réservé...)

Sans remplacer l'indispensable fiche écrite, EX affichera des explications, offrira un menu ou présentera une brève documentation.

EX, comme en LSE, permettra de lancer l'exécution en appelant les procédures-commandes.

EX deviendra une procédure commune à tous les "programmes", un nouveau mot réservé de LOGO. Qu'en pensez-vous ?

Yvette RENAUD
Octobre 1984.